

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa Karena atas segala rahmat penulis diberikan kekuatan, nikmat, karunia yang tiada hentinya dan pada akhirnya penulis dapat menyelesaikan dengan judul “*Strategi Pemasaran PT X dalam Membangun Kepercayaan Pembeli Rumah di Kawasan Perumahan Y Tangerang*”. Tidak lupa, saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam penyusunan dan penelitian makalah. Karena berkat bantuan dari semua pihak, saya dapat menyelesaikan penyusunan dan penelitian. Semoga rahmat dan berkat Tuhan selalu menyertai kita semua.

Proposal ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat dilaksanakannya skripsi sebagai syarat ujian sarjana strata satu (S1). Peneliti menulis pada tiap-tiap lembarnya melalui proses motivasi, bimbingan, diskusi dengan pembimbing. Tentunya terdapat orang-orang hebat yang selalu mendukung peneliti dalam setiap langkah melewati tahap demi tahap sehingga sampailah pada saat ini. Besar harapan peneliti untuk membanggakan keluarga dengan meraih pendidikan setinggi-tingginya, dimulai dengan menempuh pendidikan strata satu. Peneliti mengucapkan terima kasih kepada kedua orangtua, Bapak Sudarmadi, Ibu Ida Riyani, serta saudara kandung peneliti Lutviana Indarwati atas dukungan berupa materi dan nonmateri yang diberikan kepada peneliti. Selain itu yang selalu memberikan doa yang tidak pernah putus, juga membantu penulis dengan memberikan motivasi dan dukungan yang tidak terhingga, serta kesabaran yang diberikan kepada penulis saat ada kendala yang terjadi saat penyusunan penelitian.

Saya menyadari bahwa selama penyusunan dan penelitian ini berlangsung.

Tidak terlepas dari bantuan para pembimbing, narasumber dan rekan-rekan, maka pada kesempatan yang baik ini kami ingin mengucapkan rasa terimakasih dan hormat saya kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia, Terima kasih atas fasilitas dan sumber daya yang disediakan oleh Universitas. Fasilitas tersebut telah mendukung penelitian ini dengan baik dan memberikan lingkungan yang kondusif untuk penelitian.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.si., Ak., CA** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia, Terima kasih atas kesempatan dan dukungan yang telah diberikan kepada saya dalam penyelesaian penelitian ini.
3. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Melly Maulin Purwaningwulan, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi serta Ketua Sidang Skripsi saya, Terima kasih sudah memberikan arahan, motivasi, dan memberikan lingkungan akademik yang mendukung dan inspiratif.
4. **Yth. Tine Wulandari, S.I.Kom., M.I.Kom** selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia, Terima kasih atas keramahan dan kesediaan Ibu dalam menjawab pertanyaan-pertanyaan dan memberikan umpan balik yang konstruktif.
5. **Yth. Olih Solihin, M.I.Kom** selaku Dosen Wali kelas IK- 4 angkatan 2019, Terima kasih telah memotivasi untuk mengatasi berbagai tantangan dan menghasilkan penelitian yang lebih baik.

6. **Yth. Dr. Desayu Eka Surya, S.Sos., M.Si., CICS** selaku dosen pembimbing, Terima kasih atas bimbingan, arahan, dan pengetahuan yang berharga dalam memberikan masukan selama proses penelitian ini.
7. **Yth. Bapak/Ibu Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi.** Terimakasih banyak atas segala ilmu yang telah dibagikan untuk membantu kelancaran penelitian ini.
8. **Yth Dosen Penguji Ibu Dr Yuni Mogot, M.Si., CPR** yang telah membimbing dan memberi arahan kepada peneliti dari Seminar Usulan Penelitian hingga setelah Sidang Skripsi akhir demi kemajuan penulisan Skripsi peneliti.
9. **Yth. Ibu Ratna Dwi Astuti, A.Md dan Ibu Astri Ikawati, A.Md** selaku Sekretaris Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia dan Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia, Terima kasih atas kesabaran Ibu dalam menjawab pertanyaan dan membantu dalam menyelesaikan proses administrasi yang berkaitan dengan penelitian ini.
10. **Pimpinan PT. X,** Terima kasih telah memberikan izin dan membantu proses penelitian.
11. **Teman Terdekat, Yemima, Nabilah, Rabi, Fadhiil, Lisa, Finna, Sindy,** selaku Mahasiswa di Universitas Komputer Indonesia, terima kasih untuk bantuan dan semangat yang telah diberikan kepada penulis. Terimakasih kepada teman-teman terdekat seperjuangan yang sama-sama menyusun penelitian yang sudah memberi masukan dan juga sharing tentang penelitian

ini.

**12. Semua pihak yang terlibat** untuk memberi masukan dan bantuan sebelum maupun selama proses penulisan Proposal Usulan Penelitian ini yang tidak dapat dituliskan satu persatu.

Akhir kata, peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam proses penulisan ini. Peneliti mengharapkan koreksi dan saran agar kedepannya bisa jauh lebih menarik dan lebih bermanfaat dalam kesempurnaan dari penulisan ini, Aamiin.

*Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.*

Bandung, 29 Agustus 2023  
Peneliti

**Siva Sabila**  
**NIM. 41819135**